



Medienmitteilung

Der Zukunftsraum in kurzen Videos erklärt

Region Aarau, 17. Juni 2020 – Ganz nach dem Motto "in der Kürze liegt die Würze" sind die Ergebnisse der Fusionsanalyse nun auch in Form von kurzen Erklärvideos verfügbar. Sie zeigen die wichtigsten Ergebnisse des Zukunftsraumes.

In den Gemeinden Densbüren, Oberentfelden, Suhr und Unterentfelden sowie in der Stadt Aarau finden in der zweiten Jahreshälfte, voraussichtlich im August/September, die Abstimmungen zu den Ergebnissen der Fusionsanalyse statt.

Die Projektsteuerung stellt nun sechs kurze Erklärvideos zur Verfügung, die eine Ergänzung zu den bereits vorliegenden Informationsmitteln darstellen. Die Kurzvideos lehnen sich an die Videos an, wie sie beispielsweise aus Abstimmungen auf Bundes- oder Kantonebene bekannt sind.

Fünf Videos beleuchten je einen Leitgedanken; ein Video gibt eine Übersicht über das ganze Projekt. Die Videos stehen unter <https://zukunftsraumaarau.ch/ergebnisse-fusions-analyse/> zur Verfügung.